

PENSÉES

Où est le noble cœur qui donne une beauté sans pareille à tout ce qu'il doit aimer, s'attache invinciblement à ses plus pénibles obligations, triomphe secrètement et sans pitié pour lui-même de ses passions les plus vives, ne compte pour rien ni ses désirs, ni ses dégoûts, ni ses fatigues, ni ses souffrances ?

LOUIS VEUILLOT.

* * *

Presque tout ce que l'on fait pour la créature est perdu, à moins que la charité ne s'y mêle. C'est comme le sel qui préserve affections et actions de la corruption de la vie.

EUGÉNIE DE GUÉRIN.

* * *

Les âmes froides n'ont que de la mémoire ; les âmes tendres ont des souvenirs, le passé pour elles n'est point mort, il n'est qu'absent.

MME DE BRÜDNER.

* * *

Dix âmes qui jouissent des délices de la grâce tomberont plutôt dans le péché qu'une seule âme qui est dans l'affliction.

B. HENRI SUZO.

* * *

Les saints et les poètes ont comparé la vie à bien des choses, ce n'est en réalité qu'un court pèlerinage au milieu des tombeaux. A mesure qu'on avance, ceux qui s'étaient mis en marche avec nous s'arrêtent et se couchent dans une de ces fosses ouvertes. Quelquefois, vieux et courbés par les fatigues du chemin, on arrive au but d'une longue carrière, mais on est seul.

MARIE-EDMÉE.

* * *

Laissons tout à la Providence. Dieu sait mieux que nous ce qui nous convient.

SAINT FRANÇOIS DE SALES.